

# FEUILLE D'AVIS



DE LA COTE ET JOURNAL DU



## DISTRICT DE ROLLE

---

### Un nouveau giron choral

Sur l'initiative de la «Chorale de la frontière» de Crassier, les délégués de neuf sociétés chorales du district de Nyon (le **Chœur** du **Léman**, de Coppet, la Chorale de la frontière, de Crassier, l'Espérance d'Eysins, l'Echo de la Dôle, de Gingins, l'Harmonie de Gland, La Concorde et le **Léman**, de Nyon, le **Chœur** d'hommes de Prangins et la Chorale de St-Cergue) réunis sous la présidence de M. Albert Goncerut, de Borex, avec M. Dufey, instituteur à St-Cergue, comme secrétaire, ont décidé la constitution d'un giron choral groupant toutes les sociétés de chant de la région.